

Estado Mayor 'Contra' Ordena Atacar a los Sandinistas

SAN JOSE, enero 26 (ACAN-EFE).— El Estado Mayor estratégico de la Resistencia Nicaragüense (RN), en el Frente Sur, ordenó a sus tropas que "contraataquen al EPS (Ejército Popular Sandinista)" en todas las áreas de acción bajo su control, informaron el jueves en Costa Rica portavoces de los rebeldes.

En un comunicado que hicieron llegar a ACAN-EFE, los "contras" denuncian que el ejército sandinista ha violado sistemáticamente la tregua en los frentes de batalla, causando bajas a los rebeldes.

Dentro de esos hechos —agrega— el 23 de enero pasado se llevó a cabo un fuerte ataque de la aviación nicaragüense contra posiciones insurgentes en la ribera del limítrofe río San Juan.

El ataque fue contra el "Islote Morgan", defendido por el coman-

dante "Pajarillo", quien murió en la lucha junto con otros dos sandinistas, y seis resultaron heridos, señala el documento.

"Esta violación —sigue el comunicado— se suma a innumerables rompimientos del cese al fuego, que se han producido desde el mismo 23 de marzo de 1988, cuando se firmó el convenio de Sapoá", pueblo nicaragüense próximo a la frontera con Costa Rica, donde se reunieron delegaciones de ambos bandos en conflicto en busca de una fórmula de pacificar el país.

Según el informe emitido el jueves por la "Contra" en San José, ese "ataque artero y sorpresivo" sobre la ribera del río San Juan, se realizó con el propósito de justificar el reciente ametrallamiento de civiles que hulan de Nicaragua, en el que murió Luis López López, de 17 años.

Denuncian IncurSIONES del FMLN a Guatemala

GUATEMALA, Enero 26 (UPI).— Un comando de sediciosos salvadoreños incurrió el jueves por segunda vez en ocho días en el territorio de Guatemala, sin que se produjera un enfrentamiento con soldados de este país.

Alrededor de ocho hombres armados entraron al país por la región fronteriza denominada La Ermita.

—Favor pase a la página 61.

Otro Pistolero Dispara a Escolares E.U.: 4 Heridos

WASHINGTON, enero 26 (AP).— Cuatro estudiantes fueron heridos el jueves por un pistolero ante la puerta de una escuela secundaria del distrito de Columbia, dijo la policía.

Un testigo dijo que el hombre "comenzó a disparar al azar".

No hubo arrestos inicialmente, pero las autoridades dijeron que buscan a tres hombres que dispararon.

—Favor pase a la página 53.

Le Extraen Casi un Kilo de Cocaína de Intestinos

SANTIAGO DE COMPOSTELA (La Coruña, España), enero 26 (EFE).— Casi un kilogramo de cocaína fue extraído del interior de los intestinos del ciudadano de Costa Rica A.R.L., detenido el pasado día 21 en el aeropuerto de Santiago de Compostela (noroeste español).

Fuentes del gobierno civil de La Coruña informaron a EFE que dicho ciudadano costarricense fue dado de alta el jueves, tras permanecer varios días ingresado en el hospital general.

—Favor pase a la página 53.



EVACUAN HERIDO. Washington, enero 26. Estudiante no identificado es evacuado luego de ser herido junto con otros tres estudiantes, por un sujeto (no identificado), el jueves, en la entrada de la escuela de Woodrow Wilson. El delincuente posteriormente huyó. (Cable-foto AP).

Presidentes C.A. Acuerdan Reunirse 13-14 de Febrero

GUATEMALA, enero 26 (ACAN-EFE).— Los presidentes de Centroamérica aceptaron reunirse el 13 y 14 de febrero próximo en El Salvador, informó el jueves el Canciller de Guatemala, Alfonso Cabrera.

El ministro guatemalteco del exterior aseguró que para la celebración de la cumbre centroamericana "hemos avanzado consistentemente".

Cabrera aseguró que la fecha para la cita presidencial en El Sal-

—Favor pase a la página 53.

Centenares Afganos Mueren por Bombardeo Soviético

ISLAMABAD, Pakistán, enero 26 (AP).— Centenares de civiles afganos murieron a causa de intensos bombardeos soviéticos efectuados a ambos extremos del túnel Salang, al norte de la capital afgana de Kabul, dijeron el jueves diplomáticos occidentales.

"Según se informó, centenares de civiles murieron" durante la acción militar que tuvo lugar el lunes, en la que participaron fuerzas soviéticas y afganas, indicaron las fuentes diplomáticas.

Los informantes occidentales dijeron que el 23 de enero los soviéticos bombardearon ambos extremos del túnel Salang, principal ruta terrestre entre Afganistán y la Unión Soviética, y señalaron que "fuentes afganas, entre las que hubo un testigo presencial", in-

—Favor pase a la página 47.

Fuerte Alza de la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, enero 26 (UPI).— Los precios de las acciones subieron el jueves fuertemente en grandes transacciones al esperar los inversionistas poder aún capitalizar ganancias adicionales.

El promedio Industrial Dow Jones, que había ganado 9,46 el miércoles, avanzó 25,18 a 2.291,07, su nivel más alto desde el colapso del 19 de octu-

—Favor pase a la página 37.



SEDICIOSO. Buenos Aires, Argentina, enero 26. Enrique Gorriarán Merlo dirigió el ataque al Cuartel de La Tablada. Se le implica en el asesinato del ex-presidente nicaragüense Anastasio Somoza. (Cable-foto AP).

Insisten en Frenar Flujo de Inmigrantes a EE.UU.

WASHINGTON, enero 26 (EFE).— La Federación para la Reforma de la Inmigración Americana (FAIR), grupo privado estadounidense, propuso el jueves aumentar las medidas represivas para reducir el flujo de inmigrantes ilegales en Estados Unidos.

Por su parte, el Servicio de Inmigración y Naturalización (INS) estadounidense confirmó la construcción de una zanja de casi siete kilómetros de extensión en la zona fronteriza de San Isidro, entre las ciudades de Tijuana (México) y San Diego (EE.UU.), para impedir el paso ilegal de vehículos.

En noviembre de 1986 entró en

vigor en EE.UU., la Ley de Inmigración, que pretende controlar sus fronteras y resolver progresivamente el problema de los millones de indocumentados extranjeros.

Patrick Burns, subdirector de FAIR, dijo que el problema de "la inmigración ilegal no ha podido ser resuelto" hasta el momento. Esa organización, con relaciones en el Congreso y el gobierno, propuso el jueves un proyecto de diez puntos para reducir la masa de inmigrantes ilegales, entre ellos la construcción de cercas de alambre de púas de unos 80 kilómetros de extensión

—Favor pase a la página 65.



MEDIDAS CONTRA ILEGALES. Washington, enero 26. Patrick Burns, de la Federación Americana de Reformas para los Inmigrantes, muestra en una gráfica el proyecto de construcción de un muro y mallas metálicas, alrededor de la frontera con México y Estados Unidos, para frenar el flujo de inmigrantes. (Cable-foto AP).